

Desde la Asamblea del 15M de Fuenlabrada lanzamos la siguiente propuesta:
A CADA CERDO LE LLEGA SU SAN MARTÍN.

Qué?:

Realizar una movilización/escrache estatal, convocando a todos los movimientos sociales en la que demos un cambio visible, que sea el punto de partida hacia la victoria.

En esta manifestación no habrá ningún elemento relacionado con lo festivo, es decir, nada de batucadas con ritmos alegres, bailes, disfraces, etc.

Para conseguir esto, tenemos que ser organizados y saber actuar ante las cargas policiales, para ello, habría que crear un Manual de Autodefensa del Manifestante, donde se explique todo lo necesario para saber actuar ante la actuación policial (porras, bolas de goma, gases lacrimógenos, etc.)

Para alcanzar el objetivo de empoderamiento se podría definir un objetivo tangible, como la sede de alguna institución responsable de la situación actual. Es decir, utilizaríamos las técnicas de autodefensa aprendidas para alcanzar dicho objetivo, y lo abatiríamos simbólicamente de la manera que acordemos entre todas (p. ej. globos de pintura)

Para ello, en primer lugar deberíamos realizar una acción conjunta entre asambleas trabajando en conseguir toda la información necesaria, como en difundirla, ya sea a través de talleres u otro método que se nos ocurra; así como elaborar el manifiesto de la movilización.

Para qué?

El objetivo principal de esta propuesta es la de demostrar en primer lugar que el pueblo no se rinde cuando lucha por sus derechos y que sabemos protegernos ante el injustificado uso de la fuerza de los antidisturbios.

Y que seguiremos en la calle hasta que decidamos.

Con ello conseguiremos un objetivo secundario y primordial que es obtener mucha más fuerza y mucha más unión del resto de los ciudadanos que consideran que salir a la calle y gritar consignas no sirve para obtener el resultado que se pretende conseguir.

Y para quién?

La movilización va dirigida a dos sectores:

Los opresores (LA PIARA): Para decirles que no nos echarán de las calles hasta que no se vayan ellos.

Los oprimidos: Para decirles que juntos podemos conseguirlo, pero que para ello necesitamos fuerza y que ésta se consigue con la unión.

Difusión...

Habrá que difundir por un lado el Manual de Autodefensa del Manifestante, ya sea por folletos como por talleres o el método en el que decidamos realizarlo.
Y por otro lado, habrá que difundir la convocatoria.

Quién?

- Quién lo propone: ASAMBLEA 15M FUENLABRADA

- Quién lo realizaría: Todos los movimientos sociales, mareas, etc..., en fin, a todas y todos los ciudadanos indignados

Cómo?

El cómo de toda esta acción habría que trabajarlo entre todos los colectivos, y ver cuáles son las actuaciones precisas para sacar adelante la acción, qué materiales se necesitarán, dónde podemos trabajar antes de la acción, cuál será el recorrido de la movilización, etc.

También habrá que preparar una temporalización para preparar la acción.

También habrá que trabajar, si se pide permiso para realizar la movilización o por ejemplo si queremos que aparezcan en la difusión, los logos de los movimientos sociales que convoquemos.

La fecha también habría que concretarla, aunque con relación al nombre la festividad de San Martín es el 11 de noviembre, próxima al segundo aniversario del PP en el poder, el 20 de noviembre.